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Zusammenfassung

        
Während einer elfmonatigen Untersuchungsperiode wurden 33 076 Proben gleichzeitig auf HIV-Antigen und HIV-Antikörper im Enzymimmunoassay getestet. Prospektiv wurden 21 496 Blutspenden, 11 086 Einsendungen unter dem Vermerk »Risikoperson« sowie 101 Proben von AIDS-Patienten, retrospektiv 393 Proben von Personen mit hohem Risiko, einschließlich einer Gruppe Homosexueller aus New York, analysiert. Unter den Blutspendern wurde kein HIV-Antigen entdeckt, obwohl sich während der Untersuchungszeit eine Serokonversion eines Dauerblutspenders ereignet hatte. Unter 297 HIV-Infizierten fand sich in 82 Seren HIV-Antigen, stets in der Kombination mit HIV-Antikörpern. Ein isolierter HIV-Antigenbefund ohne Antikörper konnte nicht nachgewiesen werden. Eine Routineuntersuchung von Blutspendern mit dem hier angewandten HIV-Antigentest scheint demnach im Augenblick nicht erforderlich zu sein.


      
        
Abstract

        
Enzyme-immunoassays (EIA) for HIV antigen and antibodies were performed on 33 076 serum samples during an 11-month period. Prospective analysis involved samples from 21 496 blood donors, 11 086 samples sent in as coming from »high-risk« persons and 101 samples from AIDS patients, while retrospectively samples from 393 high-risk persons, including a group of homosexuals from New York, were tested. No HIV antigen was found among blood donors, although during the test period seroconversion of one blood donor had been noted. Among 297 persons infected with HIV, 82 sera were positive for HIV antigen, always in combination with HIV antibodies: there was no case positive for HIV antigen but negative for HIV antibodies. The results suggests that at present it is not necessary routinely to test blood donors for HIV antigen by EIA.
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